

VIC-EN-BIGORRE

NR
25/05

« Affiche ton son ! »

Remise de prix solennelle aux élèves de 4^e de Segpa du collège de la cité scolaire Pierre-Mendès-France, qui ont remporté le 2^e prix académique du concours « Affiche ton son ! »

Avec, autour du proviseur Didier Mauroux, la directrice de la section Véronique Claussin et l'infirmière Béatrice Palou, les représentants des instances qui ont initié le concours ou qui le parrainent, tels MM. Lacouture, secrétaire général de l'inspection académique des Hautes-Pyrénées; Castéran, infirmier conseiller technique du recteur; Siot, de la Mutualité française

Leur création s'expose dans 250 établissements de l'académie de Toulouse.

Midi-Pyrénées, ainsi que Mme Rousse-Lacordaire, infirmière



Lauréats et représentants de services et organismes d'éducation et santé. / Photo J.P.

responsable départementale. Du groupe qui a participé, Candice, Anthony, Jennyfer, Cindy, Ambre, Samantha, Marine, Zi-

dane, tous n'étaient pas là pour entendre les félicitations, mais leur création collective s'expose dans les 250 établissements de

l'académie de Toulouse où l'affiche est présentée.

Josiane Pomès